



RINGKASAN

HANIFA HIJRIANTI. Sistem Akuntansi Persediaan Obat-obatan pada Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro (*Inventory Accounting System of Drugs at Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro*). Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH.

Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro (BBSPJIA) merupakan salah satu bentuk instansi pemerintah yang bergerak dalam bidang industri agro dengan kegiatan utama untuk memberikan jasa pelayanan teknis terutama kepada masyarakat industri. Di BBSPJIA obat merupakan salah satu barang yang penting, karena obat merupakan salah satu bentuk fasilitas yang disediakan untuk menunjang kinerja pegawainya. Persediaan obat yang berada dalam BBSPJIA diasumsikan sebagai persediaan barang jadi, di mana obat dibeli atau dipesan dari perusahaan farmasi yang kemudian digunakan dalam pelayanan medis untuk para pegawainya. Dalam mengontrol persediaannya maka diperlukan suatu sistem yang mampu memonitor secara efektif terhadap perubahan yang terjadi pada persediaan obat tersebut. Mengingat rentannya risiko kerusakan, pencurian, dan tindak penyelewengan lainnya, perlu diadakannya pengendalian internal yang diterapkan.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan kebijakan persediaan obat-obatan, menguraikan sistem akuntansi persediaan obat-obatan yaitu seperti bagian yang terkait, dokumen yang digunakan, catatan yang digunakan, prosedur dan bagan alir dari persediaan obat-obatan, serta menguraikan sistem pengendalian internal atas persediaan obat-obatan yang diterapkan pada Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro. Penulisan laporan tugas akhir ini disesuaikan dengan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dilakukan penulis di Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro pada Subbagian Keuangan tanggal 24 Januari hingga 27 Maret 2022. Adapun metode pengambilan data yang digunakan dalam pengerjaan laporan tugas akhir ini adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro (BBSPJIA) mengakui pembelian sebagai persediaan ketika barang sudah diterima pada Bagian Gudang. Prosedur ini juga dibantu oleh Bagian Kepegawaian dan Bagian Keuangan. Beberapa kebijakan dibuat BBSPJIA untuk menjaga persediaan obat-obatan di gudang dengan memperhatikan keadaan gudang. Kebijakan juga dilakukan pada Bagian yang terkait dan Dokumen serta Catatan Akuntansi yang digunakan untuk memenuhi prosedur sistem akuntansi persediaan yang berlangsung di Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Agro.

Kata kunci: instansi pemerintah, persediaan, sistem akuntansi

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.